

Prensa Regional

DIARIO JUDICIAL DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH

CIRCULACIÓN REGIONAL Y NACIONAL Resolución N° 014146-2012-DSD-INDECOPI-Resolución Administrativa N° 344-2007-P-CSJAN/PJ
AIJA - RECUAY - HUARAZ - CARHUAZ - YUNGAY - HUAYLAS - ZONA DE LOS CONCHUCOS - PATIVILCA - BARRANCA - CHIMBOTE - LIMA NORTE
HUARAZ: JR. FRANCISCO ARAOZ 146 – TELF.: 421359 / CEL.: 943 626930 - CORREO: PRENSAREGIONAL_1@YAHOO.ES

FUNDADOR: Armando Moreno Romero

AÑO XXVIII N° 10743

S/. 0.50

Huaraz, 21 DE JULIO del 2024

DOMINGO

VISITA NUESTRA PAGINA WEB: WWW.PRENSAREGIONALHUARAZ.COM.PE



JOVEN MUJER SE SALVA DE MORIR TRAS SER ATROPELLADA POR AUTO TICO

Fuertes vientos se produjeron en fin de semana

12 VIVIENDAS SE QUEDAN SIN TECHOS EN GORGORILLO – BOLOGNESI



En el nevado Copa – Cara Sureste



MONTAÑISTAS REALIZAN APERTURA DE NUEVA RUTA

Provincias de la zona sierra los más afectados



INCENDIOS CONTINÚAN EN HUARAZ Y TODO ANCASH

EDITORIAL

Una política exterior reforzada



La política exterior peruana se moderniza para mantenerlo en la vitrina del escenario mundial como un país democrático eficiente, atractivo para las inversiones y respetuoso con las leyes nacionales e internacionales.

La Presidenta de la República, Dina Boluarte Zegarra, por medio de un decreto supremo, actualizó la Política General de Gobierno en materia de política exterior. A propuesta de la Cancillería, el décimo eje se denomina "Conducción de la política exterior reforzada al servicio de los intereses permanentes del Perú".

La incorporación de este eje para el presente mandato presidencial es fundamental por los enormes retos que enfrenta el Perú en su camino para su total inserción en la comunidad económica y política internacional, y ante los cambios que se producen hoy en el mundo.

El primer lineamiento que sustenta el eje mencionado indica que se deben "continuar y reforzar las acciones orientadas a alcanzar el objetivo estratégico de adherir a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE)". Así, el Gobierno reitera su voluntad de seguir trabajando para ingresar en este bloque y beneficiar al país, con la ayuda técnica necesaria para lograr una mejor planificación de las políticas sociales al servicio de las mayorías del país.

Un segundo punto se refiere a la incorporación de las tecnologías necesarias al servicio de las comunidades peruanas en el exterior y promover una migración segura ordenada y segura.

Según el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) con información proporcionada por la Superintendencia Nacional de Migraciones, 3 millones 490,519 peruanos viven en el exterior, cifra que representa el 10.5% del total de la población nacional. Nuestros compatriotas tienen derecho a recibir una atención eficiente y oportuna de los consulados peruanos alrededor del mundo, por lo que es necesario modernizar sus equipos.

La cautela y la promoción de los intereses de la región antártica y el reforzamiento de la política exterior vecinal e integración fronteriza son dos lineamientos también importantes. Hoy, cuando el crimen transnacional organizado se constituye en una nueva amenaza para la seguridad nacional se requiere una mayor coordinación entre los países vecinos debido a que delitos como la tala de árboles, la minería ilegal, la trata de personas y el narcotráfico aprovechan las más alejadas regiones para perpetrar sus ilícitas actividades.

Por último, se busca consolidar, ampliar y profundizar la proyección al Asia-Pacífico mediante el Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) y la Alianza del Pacífico (AP). El Perú será centro de la atención mundial a fines de año con la presencia de los máximos representantes de las 21 economías más poderosas de la Cuenca del Pacífico. Por ello es de vital importancia dar todo nuestro esfuerzo para proyectar nuestra mejor imagen porque nuestro país será centro de atención mundial.

La política exterior peruana se moderniza para mantenerlo en la vitrina del escenario mundial como un país democrático eficiente, atractivo para las inversiones y respetuoso con las leyes nacionales e internacionales.

CHISPАЗOS

Ministerio Público suma dos nuevas investigaciones por muertes y lesiones en protestas contra Dina Boluarte



El Ministerio Público ha añadido dos investigaciones preparatorias a las 18 ya formalizadas sobre muertes y lesiones durante las protestas contra la presidenta Dina Boluarte, entre diciembre de 2022 y marzo de 2023.

Un caso investiga al comandante PNP Segundo Martín Ocampo Aguirre por hechos en Juliaca, y el otro involucra a altos mandos policiales por un enfrentamiento en Chincheros, Apurímac, donde murió un menor y dos personas resultaron heridas.

En total, se investigan a 160 miembros de la Policía y el Ejército en 20 casos por agravio a 274 ciudadanos.

EFICAVIP formaliza dos nuevas investigaciones preparatorias por muertes y lesiones ocurridas durante protestas sociales en el país entre diciembre de 2022 y marzo de 2023. Suman 20 investigaciones a nivel nacional.

OPINIÓN

Por: Verónica Coello Moreira

Volver a pedalear



Doce años atrás, luego de un terrible accidente en el que murió un amigo muy querido mientras entrenábamos por la vía Samborondón, dejé de pedalear. Hace una semana, mi novio me animó para volver a salir y un poco a regañadientes lo volví a hacer.

Al principio me temblaban las piernas y me sudaban las manos del terror, pero poco a poco me fui soltando y empecé realmente a disfrutarlo. Hay algo inexplicable que sucede al subirse en esta estructura de fierros, timón y dos llantas, es como si la sensación de libertad y autonomía se apoderara de nosotros, haciéndonos sentir invencibles.

Así que, a medida que avanzábamos, empecé a disfrutar del camino, de la frescura de la mañana y de la velocidad que poco a poco empezaba a tomar; estaba feliz, pensando que realmente los miedos estaban bastante superados y de repente, producto de la inexperiencia y el cansancio, hice una mala maniobra y terminé en el asfalto con una aparatosa caída. Por unos segundos todo se fue a negro y luego llegó de golpe el dolor. Me incorporé y de inmediato vi mi rodilla sangrando, tenía un raspón muy grande. Me quedé sentada un rato así, sosteniéndome y llorando un poco de dolor; mi novio me ayudó a salir de la calzada y poder recuperarme. Vi su expresión de susto y de inmediato escuché su declaración tajante "la bicicleta se devuelve, no salimos más" y en medio de mi dolor le dije que ni loca la devolvería, porque yo seguiría pedalear. Tomé un poco de agua, me sacudí el polvo y me volví a subir para terminar el recorrido hasta llegar a casa.

He pasado con dolor todos estos días. El golpe se hizo un morado enorme y la herida no solo fue en la rodilla, sino también en el codo y en mi ego, pero estoy convencida de que así es la vida; además, creo que eso fue una señal para que piense bien si quiero seguir escondida en mis temores o si ya es momento de superarlos, y he elegido enfrentarlos. Estoy clara de que tengo 49 años y ya he vivido más años de los que viviré y no pienso darme permiso para alimentar un miedo más, así que el día que se publica esta columna probablemente habré salido a correr y el domingo volveré a enfrentarme a mis 30 kilómetros de pedaleo sobre el asfalto.

Finalmente, creo que la vida es justamente como andar en bicicleta. Nos subimos confiados, avanzamos disfrutando la sensación de libertad sin pensar en las caídas, pero cuando estas ocurren es mandatorio levantarnos, curarnos las heridas y seguir. Vivir con temor no es vida, así que me quedo con las palabras de Arthur Conan Doyle: "Cuando el día se vuelva oscuro, cuando el trabajo parezca monótono, cuando resulte difícil conservar la esperanza, simplemente sube a una bicicleta y date un paseo por la carretera, sin pensar en nada más". He elegido vivir un día a la vez, sin rendirme cada vez.

Poder Judicial niega permiso para que Martín Vizcarra viaje a Iquitos

La Tercera Sala Penal de Apelaciones Nacional mantuvo la decisión previa del Quinto Juzgado de Investigación Preparatoria, alegando que Vizcarra no presentó razones válidas para su solicitud.



El Poder Judicial ha ratificado la negativa a permitir que el expresidente Martín Vizcarra viaje a Iquitos este 20 de julio.

La Tercera Sala Penal de Apelaciones Nacional mantuvo la decisión previa del Quinto Juzgado de Investigación Preparatoria, alegando que Vizcarra no presentó

razones válidas para su solicitud.

El viaje, relacionado con una conferencia del partido Perú Primero, contradice la inhabilitación política impuesta por el Congreso. Vizcarra enfrenta un proceso penal por cohecho pasivo propio y su juicio oral comenzará el 28 de oc-

tubre.

Tercera Sala Penal de Apelaciones Nacional confirmó la resolución del Quinto Juzgado de Investigación Preparatoria, que declaró infundada solicitud de Martín Vizcarra para viajar a la ciudad de Iquitos este sábado 20 de julio. (Diario Correo)

JNJ: inscripción de postulantes se inicia el lunes 22 de julio



Luego que la comisión especial para la elección de nuevos miembros de la Junta Nacional de Justicia (JNJ) aprobó, por unanimidad, las bases del concurso público de méritos para dicho proceso, la inscripción de postulantes se inicia el lunes 22 de julio.

El registro de postulantes se realizará de manera virtual a través de la página web de la comisión especial a partir del lunes. Para ello, los postu-

lantes deberán registrar la información solicitada y cargar los documentos que la sustenten.

Según la Ley Orgánica de la JNJ, los aspirantes deben de cumplir con todos los requisitos que indica dicha norma y no tener sentencia condenatoria firme por delito doloso.

Además, la norma precisa que deberán contar con una reconocida trayectoria profesional y solvencia e idoneidad

moral, las cuales se evaluarán durante las seis etapas del concurso.

Como se sabe, la comisión especial para la elección de nuevos miembros de la JNJ aprobó también las modificaciones de su reglamento interno, documento que será publicado en su página oficial, al igual que los comunicados oficiales referidos a las diferentes etapas de la convocatoria. (Diario Correo)

Incendios continúan en Huaraz y todo Ancash



Provincias de la zona sierra los más afectados

Ayer en horas de la mañana desde la ciudad de Huaraz se notó una gran humareda por las inmediaciones de Pukaventana al Sureste de la ciudad capital de la región Ancash.

Desconocemos lo sucedido, pero igual sabemos que se trataba de un incendio que también se logró observar desde el centro poblado de Macashca en donde también se generó mucha preocupación entre los pobladores y lugares aledaños.

Todo indica que son más de 63 incendios que se han suscitado en nuestra región específicamente en la zona sierra, siendo los más afectados las provincias de Huaraz, Huari, Bolognesi, Ocros, Carlos Fer-

mín Fitzcarrald, Sihuas, Pallasca, Aija, Recuay, Corongo, Pomabamba, Mariscal Luzuriaga, Antonio Raimondi, y otras provincias más.

Se espera que las autoridades regionales deben de tomar acciones inmediatas contra este flagelo que están dejando a nivel nacional graves daños al medio ambiente, daños irreparables que vienen siendo originados en casi todos los siniestros, por la mano del hombre.

Las autoridades han sostenido una reunión urgente para ver el problema, la población espera respuestas inmediatas con planes de trabajo en donde se involucre a la misma población.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)

MÁS CARGA CHAMBA LLEGO

FOTON

NUEVO AUMARK E

BARANDA - 3 TON

ANO MODELO 2022. FOTOS REFERENCIALES Y FICHA TÉCNICA SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

¡EMPRENDE AHORA!

K2 DIÉSEL

15 ASIENTOS

TURBO DIÉSEL INTERCOOLER

COMMON RAIL BOSCH

COLEGIO

Visítanos ahora mismo



UBICANOS EN JR. FRANCISCO ARAOZ N° 142
(REF. AL COSTADO DE SUNARP - INDEPENDENCIA - HUARAZ)

Ubícanos en Jr. Francisco Araoz N° 142 – Independencia – Huaraz



(043) 421359



999 862 601

12 viviendas se quedan sin techos en Gorgorillo – Bolognesi

Fuertes vientos se produjeron en fin de semana

Las instituciones que velan por las poblaciones vulnerables al ataque de la madre naturaleza, han señalado que en la región Ancash

en los próximos días en la costa y sierra se presentarán fuertes vientos.

Ayer desde el Centro de Operaciones de Emergencia Regional

de Ancash, se alertó de vientos fuertes que se han registrado desde las 10:00 horas de ayer sábado 20 de julio, en la localidad de Gorgorillo del distrito de La Primavera, provincia de Bolognesi.

Según el reporte preliminar del COER

Áncash, hasta el momento 12 viviendas resultaron afectadas en sus techos y se produjo el desprendimiento de una parte del techo de la Municipalidad Distrital de la Primavera.

Por su parte, el alcalde distrital, informó que se viene realizando la evaluación de daños y empadronamiento de las familias afectadas. Asimismo, se gestionará bienes de ayuda humanitaria ante los siguientes niveles de gobierno.

En tanto, las autoridades han señalado que la población debe de tomar las medidas preventivas frente a los vientos fuertes que se pueden suscitar de manera inesperada y para ello deben de tener sus techos de calaminas, y otros materiales bien asegurados para no tener mayores inconvenientes como lo sucedido en Gorgorillo.

(Araldo Mejía Bojórquez)



CONVOCATORIA PARA LA CONTRATACION DE SERVICIOS

Tercera convocatoria para el "SERVICIO DE UN(A) (01) ANFITRIÓN/A PARA LA SEDE DE CARHUAZ Y UN(A) (01) ORIENTADOR(A) PARA LA SEDE DE HUARI PARA EL MÓDULO DE ATENCIÓN AL USUARIO (MAU) DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH" según TDR (Términos de Referencia).

Se le agradecerá enviarnos su propuesta económica (cotización), para lo cual se requiere de la presentación de los ANEXOS 05 Y 06, además de los documentos requeridos en los Términos de Referencia de ser el caso.

CRONOGRAMA

Convocatoria	17 de julio del 2024
Consultas y Observaciones: Correo: logisticacsjan@pj.gob.pe Teléfono: 043-487150 Anexo 26083 - 26084	18 a 19 de julio del 2024 En el horario de 08:00 am a 04:00 pm
Presentación de ofertas:	19 al 24 de julio del 2024 Hasta las 11:59 pm

NOTA:

Sus ofertas podrán ser presentadas de formato digital (PDF), en archivos individuales, tal como sigue:

- Constancia de RNP vigente
- Ficha RUC
- Anexo N° 5 (propuesta económica)
- Anexo N° 6 (DJ Antisoborno)
- Y demás requisitos establecidos en el TDR de la presente convocatoria

Para publicar su oferta deberá ingresar al PORTAL DE ABASTECIMIENTOS, <https://sap.pj.gob.pe/portallabastecimiento-web/Convocatorias8uit>, y buscar la Convocatoria:

2024-015-00000190.

Importante:

- Señalar expresamente el cumplimiento de los Términos de Referencia.
- Incluir todos los tributos, seguros, transportes, inspecciones, pruebas y cualquier otro concepto que le sea aplicable y que pueda incidir sobre el valor de la adquisición, según corresponda
- Presentar su propuesta en moneda nacional (soles).
- En caso de tener observaciones o consultas a las especificaciones técnicas, favor de formularlas a través del correo electrónico o vía telefónica.
- La vigencia de la cotización debe ser 30 días calendarios.

Seguros de contar con su participación, me suscribo de usted agradeciendo por anticipado su Atención.

Atte.,
COORDINACIÓN DE LOGÍSTICA
Corte Superior de Justicia de Ancash

CONVOCATORIA PARA LA CONTRATACIÓN DE BIENES

Tercera convocatoria para la contratación de los "ADQUISICIÓN DE ÚTILES Y MATERIALES DE ESCRITORIO (NO UBICADOS EN EL CATALOGO DE BIENES DE PERU COMPRAS) PARA LA ATENCION DE LAS DIFERENTES AREAS Y MODULOS (ALMACEN CENTRAL, ARCHIVO CENTRAL, MODULO CORPORATIVO LABORAL Y MODULOS DE VIOLENCIA CONTRA LA MUJER (SANCION PENAL Y PROTECCION) DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH", según EE.TT. (Especificaciones Técnicas).

CRONOGRAMA

Convocatoria	18 de julio del 2024
Consultas y Observaciones: Correo: logisticacsjan@pj.gob.pe Teléfono: 043 - 487150 Anexo 26083 - 26084	Del 19 y 22 de julio del 2024 En el horario de 08:00 am a 04:00 pm
Presentación de ofertas:	23 de julio del 2024 Hasta las 04:59 pm

NOTA:

Sus ofertas podrán ser presentados en formato digital (PDF), en archivos individuales, tal como sigue:

- Constancia de RNP vigente
- Ficha RUC
- Experiencia General y Especifica
- Fichas Técnicas del Bien Ofertado
- Garantía Comercial
- Anexo N° 5 (Propuesta Económica)
- Anexo N° 6 (DJ Antisoborno)

Para publicar su oferta deberá ingresar al PORTAL DE ABASTECIMIENTOS DEL PODER JUDICIAL:

<https://sap.pj.gob.pe/portallabastecimiento-web/Convocatorias8uit>

Convocatoria: **2024-015-000191**

Manual del Usuario:

https://sap.pj.gob.pe/portallabastecimiento-web/assets/docs/manual_usuario.pdf

Seguros de contar con su participación, me suscribo de usted agradeciendo por anticipado su atención.

Atte.,
COORDINACIÓN DE LOGÍSTICA
Corte Superior de Justicia de Ancash

Montañistas realizan apertura de nueva ruta



En el nevado Copa – Cara Sureste

El destacado Guía Oficial de Montaña, Micher Quito, junto a los hermanos Pou, Iker y Eneko, han abierto una nueva ruta en la Cara Sureste del Nevado Copa, ubicado en la Cordillera Blanca, Provincia de Carhuaz, Región Áncash. La ruta, nombrada "Puro Floro" (95°/M7/A2/1000m), representa un hito en la escalada de alta montaña.

La expedición comenzó el 2 de julio, con el equipo partiendo de la ciudad de Huaraz a las 7 a.m. Después de un viaje de dos horas y media, iniciaron la caminata, llegando al campo base tras tres horas de marcha. La escalada propiamente dicha se inició en la madrugada del 3 de julio. En su primer día, el equipo alcanzó

los 5600 metros, donde hicieron un vivac en una pequeña repisa de roca. Al día siguiente, completaron la ascensión de la pared y alcanzaron la arista de la cumbre. Sin embargo, ya era tarde y el equipo sin energías decidieron hacer un segundo vivac a 6040 metros, cerca de la cumbre. Esa noche fue especialmente dura debido al viento y al frío intenso, según comenta Micher. Finalmente, el 5 de julio, el equipo coronó la cumbre del Nevado Copa. Micher expresó su orgullo y satisfacción por alcanzar la cima, destacando el trabajo en equipo y la planificación que hicieron posible esta hazaña.

Este logro fue un reto significativo para Micher Quito y los hermanos Pou,

quienes enfrentaron y superaron numerosas dificultades en hielo, roca y

terreno mixto. Después de dos noches y un ascenso constante, lograron

conquistar la cumbre, demostrando una vez más su habilidad y dedicación

en el mundo del andinismo.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



Salidas diarias a:

HUARAZ

CHACAS

PISCOBAMBA

POMABAMBA

Y VICEVERSA



COMPRATUS PASAJES

926 993 324
935 751 233
921 265 279

OFICINAS

→ Av. Raymondí 930 (Agencia Yungay Express) → **HUARAZ**

→ Av. Confraternidad (Frente al Estadio, Agencia Wayna) → **HUARAZ**

→ Jr. Perú S/N (Agencia de Parobamba) → **POMABAMBA**

→ Vía Evitamiento (Carretera Principal) S/N → **PISCOBAMBA**

Importante campaña "Abriga un Corazón"



Con gran expectativa se llevó a cabo la campaña de donación de ropas "Abriga un Corazón" en el Boulevard Pastorencia de Servicios

MDI busca recolectar prendas para mitigar intenso frío

Públicos y Gestión Ambiental. La iniciativa tuvo como objetivo recolectar prendas de vestir para las zonas altoandinas del distrito, donde las bajas temperaturas son una constante amenaza para la salud de los habitantes. La respuesta de la comunidad fue notable, logrando reunir una significativa cantidad de ropa para quienes más lo necesitan.

En un esfuerzo por promover una conciencia ambiental paralela a la acción

solidaria, la campaña ofreció plantas a cambio de las donaciones. Esta original idea no sólo incentivó la participación de los ciudadanos, sino que también fomenta el cuidado y la preservación del medio ambiente. Los donadores se mostraron entusiasmados al recibir sus plantas, valorando la oportunidad de contribuir a una causa noble y, al mismo tiempo, embellecer sus hogares.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)

CONVOCATORIA PARA LA CONTRATACION DE BIENES

Convocatoria para la "ADQUISICIÓN DE EQUIPOS PARA LOS AMBIENTES DE CAMARA GESELL, EN LA PROVINCIA DE HUAYLAS Y HUARI DEL MODULO DE SANCION PENAL DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH", según EE.TT. (Especificaciones Técnicas).

Se le agradecerá enviarnos su propuesta económica (cotización), para lo cual se requiere de la presentación de los ANEXOS 05 Y 06, además de los documentos requeridos en los Términos de Referencia de ser el caso.

CRONOGRAMA

Convocatoria	16 de julio de 2024.
Consultas y Observaciones: Correo: logisticacsian@pj.gob.pe , Teléfono: 043-487150 Anexo 26083 - 26084	del 16 de julio al 21 de julio de 2024. En el horario de 08:00 am a 04:00 pm. Excepto sábado y domingo
Presentación de ofertas:	del 16 de julio al 21 de julio de 2024 Hasta las 11:59 pm, incluyendo sábado y domingo

NOTA:

Sus ofertas podrán ser presentados de formato digital (PDF), en archivos individuales, tal como sigue:

Importante:

- Constancia de RNP vigente.
- Ficha RUC.
- Ficha técnica del bien ofertado.
- Garantía comercial.
- Anexo N° 05 (Propuesta Económica).
- Anexo N° 06 (DJ Antisoborno)

Enlace a Términos de Referencia:

<https://sap.pj.gob.pe/portabastecimiento-web/Convocatorias8uit>

Enlace a Manual de Usuario:

https://sap.pj.gob.pe/portabastecimiento-web/assets/docs/manual_usuario.pdf

Seguros de contar con su participación, me suscribo de usted agradeciendo por anticipado su Atención.

Atte.,

COORDINACIÓN DE LOGÍSTICA
Corte Superior de Justicia de Ancash

CONVOCATORIA PARA LA CONTRATACION DE SERVICIOS

Segunda convocatoria para la "ADQUISICIÓN E INSTALACIÓN DE EQUIPOS PARA LA LÍNEA DE MICROFORMAS DIGITALES - ARCHIVO DESCENTRALADO DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH" según EE.TT. (Especificaciones Técnicas).

Se le agradecerá enviarnos su propuesta económica (cotización), para lo cual se requiere de la presentación de los ANEXOS 05 Y 06, además de los documentos requeridos en los Términos de Referencia de ser el caso.

CRONOGRAMA

Convocatoria	16 y 19 de julio del 2024
Consultas y Observaciones: Correo: logisticacsian@pj.gob.pe , Teléfono: 043-487150 Anexo 26083 – 26084	Del 16 al 19 de julio del 2024 En el horario de 8:00 am a 5:00 pm
Presentación de ofertas:	Del 16 al 21 de julio del 2024 hasta las 11:59 pm

NOTA:

Sus ofertas podrán ser presentadas de formato digital (PDF), en archivos individuales, tal como sigue:

- Constancia de RNP vigente
- Ficha RUC
- Anexo N° 5 (propuesta económica)
- Anexo N° 6 (DJ Antisoborno)
- Y demás requisitos establecidos en la presente convocatoria

Para publicar su oferta deberá ingresar al PORTAL DE ABASTECIMIENTOS, <https://sap.pj.gob.pe/portabastecimiento-web/Convocatorias8uit>, y buscar la Convocatoria: 2024-015-000188.

Importante:

- Señalar expresamente el cumplimiento de los Términos de Referencia.
- Incluir todos los tributos, seguros, transportes, inspecciones, pruebas y cualquier otro concepto que le sea aplicable y que pueda incidir sobre el valor de la adquisición, según corresponda
- Presentar su propuesta en moneda nacional (soles).
- En caso de tener observaciones o consultas a las especificaciones técnicas, favor de formularlas a través del correo electrónico o vía telefónica.
- La vigencia de la cotización debe ser 30 días calendario.

Enlace a los Anexos 05 y 06:

<https://docs.google.com/document/d/1-cnRiMTLhu-qKTnPVd65OLiYBDVYLA/edit?usp=sharing&oid=10940303811267281120&rtfpof=true&sd=true>

Enlace a Manual de Usuario:

https://sap.pj.gob.pe/portabastecimiento-web/assets/docs/manual_usuario.pdf

Seguros de contar con su participación, me suscribo de usted agradeciendo por anticipado su Atención.

Atte.,
COORDINACIÓN DE LOGÍSTICA
Corte Superior de Justicia de Ancash

Reconocen al director de la DRTC Fredy Álvaro

Premio Nacional Autoridad Excelencia 2024



El director Regional de Transportes y Comunicaciones de la región Ancash, es reconocido con el Premio Nacional Autoridad Excelencia 2024.

Esta importante distinción fue otorgada al director regional de Transportes y Comunicaciones de Ancash, Fredy Álvaro Tarazona, por parte de la Cámara Nacional de Comercio del Perú en reconocimiento a su destacada labor que viene realizando al mando de la institución que lidera.

El significativo acto se desarrolló en la noche del último viernes, en la ciudad de Lima donde participaron, además, líderes y autoridades de diversas instituciones públicas y privadas del país.

El funcionario regional agradeció la confianza que le brinda la gestión liderada por el gobernador regional de Ancash, Koki Noriega Brito, pues este reconocimiento es gracias al trabajo que viene realizando junto a su equipo de trabajo. Indicó, asimismo, que su labor en contra de corrupción sigue firme y su

trabajo es limpiar la imagen de la dirección que lidera.

La autoridad regional destacó los logros de su institución y anunció un

importante evento este 24 de julio con el desarrollo del I Foro Internacional de Telecomunicaciones Ancash 2024, con la presencia de destacadas

personalidades.

Anunció trabajo para el Proyecto de Banda Ancha, la que permitirá una cobertura más amplia y de mejor calidad, bene-

ficiando especialmente a las zonas rurales, población que sufre el abandono de sus autoridades; dijo el director que estos trabajos bene-

ficiarán a 520 colegios, 269 establecimientos de salud y 28 comisarías de la región Ancash.

(Araldo Mejía Bojórquez)

EMPRESA DE TRANSPORTE

Olguita Tours

S.A.C.

DESTINOS COTIDIANOS Y VIAJES EXTRAORDINARIOS

Chavin, San Marcos, Huari, LLamellin,
Huacaybamba y Huacchis

SERVICIO DIARIO DE PASAJEROS
Y ENCOMIENDAS

- **PUERTOS USB**
- **CALEFACCIÓN A BORDO**
- **TV - VIDEOS**

Jirón Mariscal Cáceres 338
Huarupampa- Huaraz

SERVICIOS TURÍSTICOS A NIVEL NACIONAL
COMODIDAD, PUNTUALIDAD Y SEGURIDAD

Joven mujer es atropellada por auto tico en la avenida aviación



Una mujer resultó herida tras ser atropellada por un auto tico en la avenida Aviación, cerca del complejo deportivo Allá Star, en la urbanización 21 de Abril.

Personal de rescate de Serenazgo Chimbote auxilió a la mujer quien fue identificada como Dora Castro Espinoza (23). El vehicu-

lo marca Daewoo de color amarillo con negrada por un auto tico en la avenida Aviación, cerca del complejo deportivo Allá Star, en la urbanización 21 de Abril.

El personal paramédico de Serenazgo brindó los primeros auxilios y trasladó a la herida al hospital La Caleta, donde el médico de turno diagnosticó policontuso por

accidente de tránsito y por descartar fractura en el cuello.

Hasta el lugar llegaron efectivos policiales para hacerse cargo de las diligencias de ley correspondientes, identificando al conductor de auto que no quiso en un principio brindar sus datos.

(Chimbote Noticias)



Curhuas contará con pistas y veredas

Poblado contará con mejor transitabilidad vehicular y peatonal

Con una inversión de más de 4 millones 311 mil soles, ayer sábado se dio inicio al pavimentado en la localidad de Curhuaz, cuya ceremonia se realizó con la presencia del alcalde Ladislao Cruz Villachica y regidores de la Municipalidad Distrital de Independencia.

Esta obra mejorará la calidad de vida de los lugareños al contar con vía vehicular y peatonal de concreto, se tiene proyectado ejecutar 5,960 metros cuadrados de pavimento rígido, 1,650 metros cuadrados de veredas, 988 metros cuadrados de alcantarillas, la implementación de rejillas, reductores de velocidad, escaleras y otros más que requiere el proyecto.

La constructora Consorcio Checás, tiene un plazo de 180 días para concretar las obras civiles que se entregarán en el mes de enero del 2025 y de ser posible antes tras el esfuerzo denodado de los trabajadores de la empresa que ganó la licitación.

El alcalde ha señalado que se requiere el concurso de la población para estar atentos sobre los trabajos y fiscalizar paso a paso las labores que deben de cumplirse de acuerdo a las especificaciones técnicas; de igual modo hizo un llamado a los supervisores de la obra para estar observando todo el proceso constructivo de la obra.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



Primer concurso de comprensión lectora “Historia de Huayto”



siendo ganadores de este concurso los siguientes alumnos:

Primer puesto: Quispe Castañeda, Nataly Crisall – 15 puntos

Segundo puesto: Pardo Chire, Lenner Joel – 14 puntos

Tercer puesto : Patricio Bernaldo Jhayr Leo 13 puntos.

Para este concurso recibimos el apoyo de útiles escolares, mochilas, entre otros de nuestras amistades. Freddy Tafur Cotrina, Lic. Eugenio Fer-



nández Parada, Dr. Roque Ceferino Trejo, del huayteño Silverio Cueva Tamayo, Sra. Flores (Multiservicios “Ave Fénix”) y de la Ing. Victoria Guerrero, a todos ellos les

agradezco su colaboración. Asimismo, agradezco al director de este plantel Freddy Casiano por haberme permitido realizar este concurso porque por primera vez se llevó

acabo en esta escuela de primaria. El director nos manifestó que el día 18 se llevó a cabo el “Día del Logro” y el día 19 el desfile escolar por fiestas patrias.

El pasado 16 del presente se realizó el primer concurso de la historia de Huayto, “Reconociendo y valorando mi Localidad” en la I.E. 21575 del centro poblado de Huayto con los alumnos del 5to grado de primaria, cuya profesora de este grado es Érika Ayala.

La prueba empezó a las 9.15 a.m. y terminó a las 10 :00a.m;



TUNLAND MINING DC 4X4

Tunland Mining DC 4X4 DC 4X4 es una pickup o camioneta multiusos de avanzada tecnología. Su motor ISF 2.8 de Cummins es de alto rendimiento y extremadamente confiable. Su chasis robusto y súper resistente puede cargar hasta 1 tonelada y soportar un remolque de hasta 2,25 Toneladas. Asimismo, la pickup Tunland 4x4 es apta para todo tipo de actividades, tanto en la ciudad como en el campo. Puede recorrer todo tipo de carreteras sin afectar la comodidad en su interior.

Contactos:

 (043) 421359

 943626930

Francisco Araoz #142 – Independencia

Segundo reencuentro de la I.E. Mixta 20517 campaña de SUPE

Promoción “Francisco Vidal Laos” 1980-1985

El día 13 de julio se realizó de la promoción antes campestre “Balajú” ubicada el segundo reencuentro mencionada en el local do en la Campiña de

Supe, a este reencuentro asistieron su profesor Lic. Luis A. Salvador P. y los alumnos que a continuación mencionaremos :Octavio Alarcón, Miguel Borja, Segio Castillo, Amparo Changa, Edith Changa, Ricardo Changa, María del Carmen Lara, Miguel Medina, Freddy Osorio. En esta reunión se realizó el brindes respectivo, el almuerzo de camaradería, disertación de los exalumnos y su baile de confraternidad.



FIMSAC
Finanzas e Inversiones Moreno S.A.C.

Minibús KO - Euro IV

19 asientos

COTÍZALO AQUÍ

Jr. Francisco Araoz Nro. 142, Independencia - Huaraz
Contactos: 943 626 930 - 930 490 221

Beber agua es beber vida.

DELIVERY

(043) 421359
(043) 427123
943 691 833

SantaTeresa

AGUA NATURAL DE MANANTIAL DE LA CORDILLERA BLANCA CON DENOMINACIÓN DE ORIGEN / OZONIZADA

HUARAZ: Jr. Francisco Araoz 142

**12**

Domingo 21 de Julio del 2024

Prensa Regional

DEPORTES

¡Llega con fuerza al clásico! Alianza Lima derrotó 2-0 a Alianza Atlético por el Torneo Clausura



Para Alianza Lima este partido significaba mucho más que tres puntos por los siguientes: se reencontraba con los suyos en casa, en un partido por Liga 1, tenía la oportunidad de seguir en la parte alta del Clausura y le permitía llegar con la moral a tope al clásico contra Universitario de Deportes, en el Monumental.

Y si bien el compromiso frente a Alianza Atlético de Sullana no fue sencillo, los dirigidos por Alejandro Restrepo celebraron en La Victoria gracias al doblete de Hernán Barcos. Sí, increíble la marca del 'Pirata' con los íntimos: ya tiene 59 tantos y está en el top 10 de goleadores de la institución en partidos oficiales.

Ahora, más allá del festejo de los victorinos en el estadio Alejandro Villanueva -volvieron a usar su recinto en el torneo local tras la sanción que hubo por el apagón en la final del año pasado-, lo cierto es que no fue una tarea fácil para los blanquiazules. El 'Vendaval' se cuadró bien y los prime-

ros minutos fueron más de fricciones que de llegadas al arco de Angelo Campos o Diego Melián. A tal punto que la primera acción de peligro recién se dio a los 29' y fue para el club norteño: Horacio Benincasa ganó por todo lo alto y metió un cabezazo que fue desviado por el '1' de Alianza Lima.

Al minuto, el conjunto de Sullana volvió a intentar pero esta vez con otra vía de ataque: Alessandro Milesi casi anota un olímpico, pero otra vez los reflejos de Campos fueron oportunos. La respuesta de los locales se dio a los 34', cuando el volante Rodrigo Castro le hizo falta a Pablo Sabbag. Entonces, el juez Sebastián Lozano cobró penal a favor del equipo del pueblo. Y, como no podía ser de otra manera, Hernán Barcos se

cuadró desde los doce pasos y mandó la redonda al fondo de las redes rivales (ver gol). Y antes de que culmine el primer round, pudo llegar el 2-0 pero Franco Zanelatto no tuvo precisión en su cabezazo.

Un minuto después, el cotejo se paralizó porque el árbitro fue a revisar una agresión de Eric Tovo contra el colombiano Sabbag. Parecía que sería penal para lo íntimos, pero en la jugada previa hubo una falta de Erick Noriega contra Horacio Benincasa y se determinó que el partido siga su curso. La segunda mitad arrancó con todo y con acciones de peligro en ambas porterías. La primera se dio con un remate de Sebastián Rodríguez que pasó muy cerca del arco de Diego Melián; al minuto

respondió el 'Vendaval' con un zurdazo de Milesi. Otra vez Campos puso las manos y desvió la redonda. Luego de ello, Restrepo realizó dos cambios y envió a Cecilio Waterman y Marco Huamán, por Pablo Sabbag y Erick Noriega, respectivamente.

Sobre los 78' Juan Pablo Freytes se proyectó y habilitó a Zanelatto, quien no estuvo preciso en la definición. Y antes de que culmine el cotejo (83'), otra vez el 'Pirata' dijo presente y de un rechazo colocó el 2-0, el tanto de la tranquilidad (ver doblete). ¿Cuál es el próximo reto de los victorinos? Visitar al 'compadre' en el Monumental. Lo de Sullana, por su parte, reciben a Melgar en el Campeones del 36.

(Depor)

¡Qué tal 'León'! Melgar goleó por 5-2 a César Vallejo en Arequipa

Sin duda, Melgar y la Universidad César Vallejo llegaban a este compromiso con realidades distintas. Por ejemplo, el equipo de Marco Valencia se hacía presente en el Monumental de la UNSA con un respaldo de 14 compromisos invicto; mientras que los 'Poetas' caminaban con una atmósfera cargada: tropezaron en el arranque del Clausura (perdieron 3-2 contra Alianza Lima) y en los pasillos del club norteño más se habló del conflicto con el '9' Paolo Guerrero que de la pizarra con Guillermo Salas. En medio de todo ese contexto, el 'León' sumó de a tres gracias a los tantos de Bernardo Cuesta (2), Jean Pierre Archimbaud y Jefferson Cáceres (2), y dejó en claro que es un firme candidato en la Liga 1.

Ahora, el partido fue de ida y vuelta en el arranque. Por ejemplo, a los 3 minutos el conjunto local abrió el marcador: Cuesta, el capitán del rojinegro, apareció dentro del área y no desaprovechó el centro de Alejandro Ramos. El juez Daniel Ureta, tras comunicación con el VAR, determinó que el artillero argentino no estaba en posición adelantada. Pero el equipo trujillano reaccionó de inmediato y a los 6' encontró el 1-1 gracias a un rechazo de Jairo Vélez (la asistencia fue de Frank Ysique). Luego de ello, el trámite del partido se registró en mitad de cancha...

El peligro volvió a instalarse a partir de los 39', con un centro de Ramos. El que apareció por todo el

frente de ataque fue Jean Pierre Archimbaud, quien ganó en el juego aéreo: el '1' Carlos Grados controló la redonda con mucha seguridad. Lo cierto es que el 'Chocherita' se cobró su revancha a los 44': nuevamente se impuso por todo lo alto y ahora sí mandó la redonda al fondo de las redes rivales. Y antes de que culmine el primer round, otra vez el '17' pisó el área del club 'Poeta' y estuvo a punto de colocar el tercero.

El inicio de la etapa complementaria fue para el equipo de Marco Valencia; sin embargo, faltó precisión y también el '1' Carlos Grados mostró todos sus reflejos. Primero le sacó un remate de tres dedos a Archimbaud y a los 49', de manera increíble, le desvió un disparo a Brian Blan-

do. El dominio de Melgar continuaba porque a los 53' Cuesta colocó el 3-1 y lo que era el tanto de la tranquilidad. Pero al final se determinó, con el VAR, que estaba fuera de juego. La respuesta de la Universidad César Vallejo se dio

sobre los 60', con un remate de larga distancia de José Bolívar.

En medio de ese contexto, el 'León' prácticamente sentenció el cotejo a los 69' y, como no podía ser de otra manera, con el goleador histórico: Bernardo Cuesta (según informó L1 MAX, alcanzó 18 tantos contra los trujillanos). Ojo, a los 72' hubo un tiro libre

peligroso para la visita: Vélez remató y el palo salvó al 'Dominó'. Y antes de que culminen las acciones, Jefferson Cáceres -quien reemplazó a Archimbaud- selló la goleada con un doblete (78' y 85'). El próximo examen de Melgar será en calidad de visita contra Alianza Atlético; mientras que la Universidad César Vallejo recibirá a UTC.

(Depor)